
ПРОТОКОЛ № 5 

 

заседания общественного совета 

муниципального образования «Город Сарапул» 

 

         27 ноября 2020 года 

15.00 часов 

 

РАССМОТРЕЛИ: 

1. Слушали: Смолякова С.Ю., Родыгину Н.А. о вручении 

Благодарностей Администрации города Сарапула, Благодарностей общественной 

Палаты УР 

Постановлением Администрации города Сарапула объявлена 

благодарность Администрации города Сарапула за активное участие в подготовке 

и проведении общероссийского голосования по вопросу одобрения изменений в 

Конституцию РФ 1 июля 2020г. в городе Сарапуле: 

Мустафаеву Гахраману Ахмед оглы; 

Артюхиной Татьяне Владимировне; 

Самохваловой Тамаре Ивановне; 

Козлову Сергею Николаевичу; 

Козлову Алексею Николаевичу; 

Карнауховой Людмиле Васильевне; 

Исламгалиеву Марату Фаиловичу; 

Двоеложковой Ирине Валерьевне. 

За активное участие в работе Корпуса Общественных наблюдателей УР в 

Единый день голосования 2020 года объявляется Благодарность Общественной 

палаты Удмуртской Республики: 

Захваткиной Дарье Сергеевне; 

Полонянкиной Ольге Юрьевне; 

Аверьяновой Марии Александровне; 

Яйчук Людмиле Терентьевне; 

Мельниковой Ларисе Петровне; 

Башмаковой Наталье Вениаминовне; 

Бердникову Андрею Викторовичу; 

Паршаковой Татьяне Борисовне; 

Мыльниковой Дарье Викторовне; 

Русиновой Марии Васильевне; 

Чепкасовой Наталье Александровне; 

Антроповой Надежде Федоровне 

 



2. Слушали: Розову И.Д. с отчетом комиссии общественного Совета по 

проведению независимой оценки качества предоставления услуг жителям города 

Сарапула за 2020 год (прилагается). 

Решили: Информацию принять к сведению. 

 

3. Слушали: Розову И.Д. с информацией о внесении изменений в состав 

комиссии по здравоохранению. В связи с прекращением полномочий членов 

общественного совета Ехлаковой А.Н., Козлова А.Д., необходимо переизбрание. 

Проведено голосование. 

Решили: По результатам голосования включить в состав комиссии по 

здравоохранению Усову Т.Г., Сарычеву Т.Б. взамен исключенных Ехлаковой А.Н., 

Козлова А.Д. 

 

4. Слушали: Козлова А.Н. с вопросом об официальном включении 

представителя(ей) общественного совета муниципального образования «Город 

Сарапул» (члена комиссии Совета по здравоохранению) в комиссию по 

здравоохранению по городу Сарапулу. 

Решили: Подготовить соответствующие письма в адрес Главы 

Администрации города Сарапула, главного врача БУЗ УР «СГБ МЗ УР». 

 

5. Слушали: Розову И.Д. с информацией об утверждении плана работы 

общественного совета муниципального образования «Город Сарапул» на 2021 год 

(прилагается). 

Решили: План утвердить. 

 

6. Слушали: Козлова А.Н. с вопросом о выявлении причин неприятного 

запаха на территории г.Сарапула. Жалобы поступают со всех районов города. 

Решили: Подготовить соответствующее письмо в адрес заместителя Главы 

Администрации города Сарапула по строительству и ЖКХ 

 

7. Слушали: Мустафаева Г.А с информацией: 

Проект «Светлая лыжня» родился еще в 2011 году. Теперь протяженность 

лыжни в лесопарковой зоне Сарапула по ул. Горького увеличилась до 4500 м. 

Трасса расширена, установлены опоры, освещение. Зона стала местом для 

проведения масштабных спортивных соревнований. Однако в настоящее время 

лыжная трасса не освещается. Почему? 

Решили: Подготовить соответствующее письмо в адрес заместителя Главы 

Администрации города Сарапула по строительству и ЖКХ. 

 

Председатель: 

 

Секретарь: 


